
bemalen bis zur Kundenbetreuung. Ich möchte um Himmels Willen nicht den Eindruck erwecken als erwartete ich nun, dass alles bestehende über den Haufen geschmissen wird. Es sind wirklich nur Gedanken, die mir kamen, während ich zur Musik von Alex Harvey den Lotus um die NOS gescheucht habe. Ich mein, anscheinend bin ich ja hier gelandet - also gefällt mir die Bude so wie sie ist. Ich möchte euch lediglich einladen (und vielleicht ein wenig inspirieren) darüber nachzudenken, dass es mit ein bisschen mehr persönlichem Kontakt deutlich mehr Fahrer sein könnten, die an den Rennen teil nehmen.

=====

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by Uwe GER - 2018/07/27 08:12

Moin,
ich finde dies fachlich und sachlich einen sehr guten Beitrag mit einigen Denkanstößen.
Natürlich kann man immer etwas verbessern, verschönern oder interessanter gestalten.
Dazu braucht es aber auch Fachleute mit viel Zeit und Verstand.
Eins sollte aber immer im Vordergrund stehen, dies ist mehr oder weniger eine Feierabendsbude.
Dein Bericht liest sich fast wie eine Bewerbung!?!?:whistle:
Vielleicht solltest du mal mit den Admins reden, vielleicht warten diese auf jemanden wie Dich?
Wenn Du so viel Einsatz zeigst wie beim Training, kann nur positives dabei heraus kommen.
Ein Versuch wäre es wert, oder???

Gruß Uwe GER

=====

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by gripkeeper - 2018/07/27 12:17

Also Statistiken wie Bestzeiten ect interessieren dich nicht,aber nach einem gewonnen Rennen, willst du einen Trophäenschrank?ja nee is klar.

Anstatt rum zu nörgeln ,solltest du vlt mal sagen, wie du dir das vorstellst um zu setzen.

Damit meine ich Konstruktive Kritik,was und wie genau das auszusehen hat,und wenn du das know how hast,auch wie.

Um noch mal auf die Statistiken zurückzukommen,da sind Leute wie Joe die ihre Zeit damit verbringen,damit wir sehen können ,wie es im Rennen gelaufen ist.Wenn das wegfallen sollte ,würde auf jedenfall etwas fehlen.
Genauso die Bestzeiten,was stört dich daran?.Du kannst sehen ,welche Bestzeiten mit welchen Wagen, auf welcher Strecke gefahren wurde,is doch Klasse.
Äberigents,deine Sieges statistik der gefahrenen Saison,DNFs ect ist auch irgendwo gelistet.

Ich gebe zu,man könnte evt etwas verbessern in der Darstellung.
Aber die Statisiken ,auf einer Rennseite ,sind Gold wert.Denk daran.

Und ganz nebenbei, es ist gerade Sommerloch,und Heute der heisseste Tag des Jahres.Da hat nicht jeder unterm Dach Bock ,in strömen schwitzend am Rad zu drehen.

Und ein kleiner Blick in die Zukunft.Das neue ACC steht in kurzer Zeit zum download.
Vlt sollte man sich in diesem zusammenhang mal gedanken machen, wie man dieses integrieren will.
Oder schonmal über eine neue Seite nachdenken,wäre beides denkbar.

Vlt sind die Admins ja über vorschläge für verbesserung in diesem zusammenhang,bereit.

ach und nochwas,kannst ja mal schnell paar photoshop vorschläge basteln, wie deine ideen aussehen sollen.ein bild ,sagt mehr als tausend worte.

=====

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by GerdW - 2018/07/27 12:53

Hallo Markus,

Du solltest wissen, dass "uns Uwe" (Dumeklemmer) die ganzen Budenseiten einheitlich h  lt. Und das ist auch gut so. Was mich hier auf der SBB nervt, ist, dass teilweise die Abfragen unendlich dauern. z.B Logbuch oder Fahrerdetails. Nun, jeder setzt andere Prio  s. Ich schaue mir auch gerne die Bestzeiten an oder wer, wieviele Stunden oder Runden auf einem Auto oder Kurs gefahren ist, um ein gewisses Bild zu bekommen wo ich in der Relation dazu stehe. AC scheint aber gerade bei diesen Abfragen eine Ausnahme zu den anderen Buden zu sein, weil hier ja auch Leute fahren oder mitfahren, die auf der SBB garnicht registriert sind. Daher kommt auch die hohe Zahl und sehr wahrscheinlich auch die langen Verlaufszeiten bei den Abfragen zustande.

Vielleicht k  nnte man hier es auf die "registrierten SBB-User" begrenzen. Es interessieren mich n  r hier nur die Fahrer, die auch SBB-Mitglieder sind.

Ich habe gestern z.B einen User gesehen, der hie  ..Zitat:" Happy Hitler". Soetwas m  te man direkt bannen! Ich finde soetwas hat hier nix zu suchen. Vielleicht macht es ja jetzt ein Admin. :unsure:

Ich pers  nlich komme ansonsten mit dem Format hier auf der SBB gut zurecht. Liegt vielleicht daran, dass ich auch die "gr  ne, rote und blaue Bude" kenne. Und die sind ja fast genauso "gestrickt". Aber dein Vorschlag in allen Ehren. Klingt wirklich wie eine Bewerbung. :P

Wo wir aber mal bei der konstruktiven Kritik sind. Ich finde, und das fand ich auf allen Buden so, dass nicht sehr viel f  r die "Rookis" an Events gemacht wird. Es wird immer Leute geben, die neu hinzu kommen und es gibt immer Leute, die von Anfang an dabei sind. Die sind nat  rlich immer schneller, weil sie halt Jahre "Vorsprung" haben. Und wer hat von den Rookis schon Lust 3,4 oder 5 Jahre zu warten bis er in etwa gleich schnell ist. Du kennst meine Haltung. Ich trainiere mit aber fahre im Moment keine Rennen.

Ich w  nschte mir ein Event oder eine Serie, z.B. mit Reverse Grid, oder mit Handycap f  r die "schnellen". Wei   aber nicht ob das machbar w  re. Bitte.... es geht nicht um zu gewinnen, es geht darum, dass man nicht nach 2,3 Runden alleine seine Kreise zieht.

Genause ist es mit Strecken. MichaW hat Vorschl  ge gemacht Strecken von der gr  nen Bude hier zu   bernehmen. Mag ja alles sch  n sein, ich frage mich aber, ob es Sinn macht mit 800 PS-Boliden Rennstrecken von 1955 oder so zu fahren.

Ja gut, es gibt ein paar alte "Boliden"... aber mein Ding ist es nicht. Die k  nnte ich ja auf "gr  n" fahren. So denkt halt jeder anders....

Sry... Micha. ;)

Aber w  nschen kann man sich ja viel. So wie ich mit den Events f  r Rookis.:

Ok, alles weitere mal im TS. Vielleicht sollte man mal eine "Brainstorming" im TS machen. Hatten wir ja, du und ich, bei IVAO auch   fters. Vielleicht bringt  s ja was.....

In dem Sinne...

Gerd

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by Seelenkrank - 2018/07/27 15:20

"sondern weil ich mir gew  nscht h  tte es w  ren mehr Fahrer am Start gewesen weil's dann einfach mehr Spa   macht."

a) Urlaubszeit

b) es ist "leicht" warm, nach 10min (wenn   berhaupt) bin ich gestern wieder vom Nos server runter weil es einfach tiefend warm ist.

ich hoffe ich fahre das morgen mit aber stundenlang hinsetzen und   ben gehen bei 30   startraumtemperatur einfach nicht.

auch reizt nicht jede kombi oder man ist einfach zu m  de (arbeit und man wird   lter).

"fr  her" als die AC dlc erschienen sind war hier immer alles brechend voll die ersten 2-3 wochen und dann l  sst das halt wieder nach.

auch wird irgendwann was neues kommen wo die leute hin abwandern (ACC zb).

kannste nicht beeinflussen, ist halt so.

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by Uwe Caspart - 2018/07/27 16:43

Aw: Ein paar Gedanken, die mir grad auf der NOS kamen

Posted by Alpenwolf - 2018/08/17 16:18

http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/SBB_Vorschlag_Kopie.jpg

=====